

* [Yunielis Moliner Isasi](#)

Dos mercados de nuevo tipo se inauguraron en la provincia de Matanzas como parte de la política de comercialización del sistema agrícola y la implementación de las 63 medidas que favorecen el desarrollo del sector.

El mercado **La Sonriente** perteneciente a Acopio, en el centro de la ciudad es uno de ellos. Ahí los clientes podrán acceder a una amplia variedad de ofertas, productos beneficiados y podrán pagar por las plataformas, entre otras opciones explicó José Roque García, especialista de la entidad.

Inauguran mercados de nuevo tipo en Matanzas

Última actualización: Martes, 24 Agosto 2021 15:20

Visto: 552

Además se prevé la entrega a domicilio y la inserción de estos mercados al comercio electrónico para que desde la comodidad del hogar los usuarios puedan acceder a las propuestas.

Igualmente el mercado **Ciudamar**, en el Consejo Popular Playa y perteneciente a la Empresa Agroindustrial Victoria de Girón, se suma a estas propuestas de nuevo tipo.

Según el administrador Rubén Sánchez Gil ahí podrán acceder los clientes a viandas, hortalizas, encurtidos, jugos y néctares.

Estos establecimientos deben tener buenas características técnicas constructivas, bien identificados, reflejar una buena imagen, limpieza, organización, y pizarras informativas de precios actualizadas.

Inauguran mercados de nuevo tipo en Matanzas

Última actualización: Martes, 24 Agosto 2021 15:20

Visto: 552

También otro de los requisitos indispensables son contar con variedad de ofertas de productos de diferentes calidades y precios, imagen, presencia de marcas, productos beneficiados, semielaborados y elaborados. Además de la indispensable autogestión para garantizar estabilidad.

Inauguran mercados de nuevo tipo en Matanzas

Última actualización: Martes, 24 Agosto 2021 15:20

Visto: 552
